

Parrandas cubanas aspiran a entrar en lista de Patrimonio Mundial



La Habana, 22 nov (RHC) Las parrandas de la región central de Cuba, valiosa expresión de la cultura popular tradicional, figuran entre las propuestas para integrar la lista del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad, conformada por la UNESCO.

La decisión se adoptará en la sesión del Comité Intergubernamental para la salvaguardia de dicho legado, del 26 al 29 de noviembre próximos en Port Louis, la capital de Islas Mauricio, anunció este jueves Gladys Collazo, presidenta del Consejo Nacional de Patrimonio Cultural.

Explicó que las 18 festividades que se realizan en localidades de Villa Clara, Sancti Spíritus y Ciego de Ávila fueron previamente declaradas Patrimonio Cultural de la Nación, por su arraigo en la comunidad.

Gladys Collazo precisó que el comité sólo analizará 50 candidaturas y destacó la colaboración de especialistas del museo de las parrandas de Remedios en la elaboración del riguroso expediente.

(Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/177170-parrandas-cubanas-aspiran-a-entrar-en-lista-de-patrimonio-mundial>



Radio Habana Cuba